

Los niños que nacieron en hogares de bajos ingresos o con índice mayor de pobreza tenían más incidencia de asma. Según un estudio

Fue publicado en *JAMA Pediatrics*.

Los niños que vivían en distritos censales con índices de pobreza más altos, ingresos más bajos y un ingreso familiar medio más bajo, así como los niños negros, experimentaron un inicio más temprano del asma, expresaba *Antonella Zanobetti, PhD, científica investigadora principal en el departamento de salud ambiental de la Escuela de Salud Pública TH Chan de Harvard en Boston*.

Si bien es una enfermedad multicausal, el racismo, la discriminación, las políticas discriminatorias, la educación, el entorno físico y el acceso al cuidado de la salud podrían ser factores predeterminantes.

Referencia:

Malleske DT, et al. *JAMA Pediatría*.

2022;doi:10.1001/jamapediatrics.2022.1457 .

Solicite el artículo completo a info@tuconsultorioidigital.com.ar